



〜2階の体操の様子〜  
 新緑の季節となり汗ばむ日も多くなってきました。2階では職員が不定期ではありますが、体操レクを開催しております。まず♪身体を動かした後にはしっかりと水分補給をして心も体もリフレッシュされていきました。これからも気分転換に楽しく続けていきたいと思います😊

〜3階イベントの様子〜  
 4月のイベントはお誕生日会を開催しました。90歳を迎えたご利用者様ですが、笑顔も素敵でケーキもペロリでした♪ジューズにケーキ、ペコちゃんのホッペを召し上がり、みんなでお祝いして沢山の笑顔と笑い声を聞きながら、あつという間に時間が経っていました。来月のイベントも楽しみですね♪



〜4階フロアの様子〜  
 爽やかな風が心地よい季節となりました。4階フロアでは、ご利用者様にも気持ちよい風を感じて頂きたいと思い、当施設の屋上を職員と一緒に散歩いたしました♪5月の日差しは暖かく、皆様も「良い風だね」と喜ばれておりお連れできて良かったです。

〜農園のようす〜  
 お店にはたくさんのお野菜や花の苗が並び、眺めているだけでもわくわくしますね。先月買った種を植えました。少し肌寒い日があり、まだ芽がでていませんが、ポットで大事に育てて畑に植えたと思います。



端午の節句



〜5月5日 こどもの日〜  
 この週のお風呂は『菖蒲湯』でした♪一階正面玄関には、毎年飾っている端午の節句「兜」を設置させて頂きました。ご利用者様も職員と一緒に1階まで下りてこれら記念撮影をしていました🌸梅雨入りも間近ですのでお身体にはくれぐれもお気をつけください。

睦愛園の送迎



〜施設の送迎車について〜  
 睦愛園には4台の車があります。主にご利用者様の病院受診やショートステイご利用の方の送迎車として使用しています🚗🚌